

Enrique Rubio Borden

18 de abril, 1985

En noviembre te mandé una carta con sobre dirigida a Waste Management, rogándote que le pusieras dirección y que la echaras al correo, pues nosotros ignorabamos la dirección postal.

Tu desgraciadamente te limitaste a echar la carta al correo sin ponerle la dirección. La carta devuelta fué a Mexico y ahora me llega a mí y yo te la mando para ver si esta vez logras encontrarles.

El asunto es importantísimo, no solamente para Mongofre, sino para la isla de Menorca y Cataluña toda, donde tenemos influencias importantes.



FUNDACIÓ
RUBIÓ